2007

November 2007: Am 15.11. fiel der erste Schnee. Die Kälbchen drücken sich um den Unterstand herum, sich im Innern aufhalten, das machen sie nicht. Den Alttieren bereitet der Schnee und die niederen Temperaturen keine Probleme. Am 17.11. wurden die Fleckvieh/Limousin von der Nachbarweide nach Hause in den Laufstall gebracht.









Juli 2007: Ein herrlicher Sommer zauberte stimmungsvolle Landschaftbilder. Die "Auerochsen" tragen jetzt ihr glattes, glänzendes Sommerfell.









Juni 2007: Die Bauarbeiten am Unterstand wurden fortgesetzt, das Dach montiert und die "Technikzentrale" (rotes Hüttchen) errichtet. Die Anzahl der Tiere hat sich durch Geburten auf 10 erhöht.









Mai 2007: Die Tier haben sich zu einer Herde zusammengeschlossen, die von Linaddili als Leitkuh angeführt wird. Bei angenehmen Temperaturen wurde mit dem Bau des Unterstandes angefangen.









19.04.2007: Am Morgen des 19.04.2007 durfte **Zuchtstier Baron** aus dem Transportwagen erstmals auf die Weide. Er hatte die lange Fahrt aus Berlin-Malchow bestens überstanden. Schreiend kamen die 4 Kühe auf Baron zugelaufen und nahmen erste Schnupperkontakte auf.









Die ersten Tiere auf der Weide am Pfaffenfeld

Am **31.03.2007** kamen die ersten vier weiblichen Tiere auf die 8 ha große Weide. Wir holten sie aus Liebenau in Sachsen beim Zuchtbetrieb von Klaus Zimmerhäckl ab. Dies waren: Linaddili, Liane II, Liesel und Lina.

Linaddili brachte am **18.04.2007** das erste Kälbchen auf dem Pfaffenfeld zur Welt. Es wurde **Sandra** getauft.







